



# Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cilaku

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Jul 25, 2024 - 13:16



*Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Cilaku Polres Cianjur menggelar Patroli*

KRYD (Kegiatan Rutinan yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cilaku. Kegiatan patroli ini dilakukan oleh Aipda Ade Arif Fianto dan Bripta Hendra Arifin, S.H., pada Rabu, 24 Juli 2024, mulai pukul 19.00 WIB hingga selesai.

Patroli ini diarahkan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, dengan sasaran utama tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Selama kegiatan patroli, petugas melakukan pengawasan dan pemantauan di beberapa lokasi strategis seperti Alfamart & Indomaret Cilaku, Terminal Pasir Hayam, Pasar Induk Pasir Hayam, serta berinteraksi dengan warga masyarakat di Kampung Pasir Kukun, Desa Ciharashas, Kecamatan Cilaku.

Aipda Ade Arif Fianto menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kriminal di wilayah hukum Polsek Cilaku. "Kami berupaya maksimal untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan patroli ini, diharapkan bisa menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang kondusif," ujarnya.

Bripta Hendra Arifin, S.H., menambahkan bahwa patroli ini juga merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap keamanan masyarakat. "Kami selalu siap siaga untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan kamtibmas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," katanya.

Masyarakat di wilayah tersebut menyambut baik kegiatan patroli ini dan berharap kegiatan serupa terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, menegaskan komitmen Polsek Cilaku dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. "Kami akan terus melakukan patroli dan pengawasan rutin untuk memastikan masyarakat merasa aman dan terlindungi. Sinergi antara Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tutupnya.